



REDES DE PODER



EL AMAGUE ELECTORAL

Comienzan a llegar los primeros signos del intento que vendrá por sacar adelante la controvertida reforma electoral. Tras el anuncio del supuesto acuerdo político

con el **PRI**, parece que se reactiva el interés de la **4T** por impulsarla, aunque de inicio luzca como una misión muy complicada. Ya fue el propio presidente **López Obrador** quien adelantó que buscarán sacar adelante la reforma y aprovechó para negar que intenten revivir la eléctrica.

También el coordinador guinda en **San Lázaro**, Ignacio Mier, dejó entrever que podría construirse una nueva iniciativa, con posturas de todas las bancadas, lo que, nos dicen, buscaría validar el posible acompañamiento del **PRI**, pues se da por descontado que el **PAN** no cederá a estas alturas con una reforma de gran calado. Atentos.

Desconcierto

Apenas una semana después de la renuncia de **Tatiana Clouthier** como **secretaria de Economía**, ahora quien sale de la

dependencia es la **subsecretaria de Comercio Exterior, Luz María de la Mora**, quien encabezaba, precisamente, las negociaciones sobre las consultas del **T-MEC** solicitadas por **Canadá y Estados Unidos**. Parece ser un momento muy complicado para cambios tan drásticos en un periodo tan corto de tiempo, sobre todo en medio de conversaciones que, de no fructificar, podrían derivar en un arbitraje. Vaya reto que va a tener la nueva titular de **Economía, Raquel Buenrostro**, sobre todo para, de inicio, lidiar con el desconcierto que podrían generar estos ajustes tan bruscos.

Zambrano también 'sufre' por sus diputados

Tras la decepción en el **Senado de la República**, donde dos senadores de su partido votaron en favor de la permanencia de las **Fuerzas Armadas** en tareas de **Seguridad** hasta 2028, **Jesús Zambrano**, dirigente nacional del **PRD**, también vio cómo la bancada del sol azteca en **San Lázaro** se dividió y tres legisladores avalaron la reforma. Como ya sucedió en el caso de la **Cámara alta**, el líder partidista también criticó el actuar de sus compañeros de partido, aunque, nos dicen, tampoco se tiene todavía claro si, de momento, habrá alguna sanción para los "rebeldes".